

## VILLARES DE LA REINA

# Los vecinos pagarán 126.000 euros menos por bonificaciones fiscales

Aprobado el presupuesto de 2019 por un montante de 4,8 millones de euros ■ Por décimo año el Ayuntamiento no sube los impuestos ni las tasas municipales

EÑE | VILLARES

El Ayuntamiento de Villares de la Reina prevé en los presupuestos de 2019 bonificaciones fiscales a los contribuyentes de más de 126.000 euros en los tributos del IBI rústico y urbano, en el Impuesto de vehículos y el impuesto de actividades e ICIO. Se trata de uno de los beneficios directos que recibirán los vecinos de la localidad que además verán, por décimo año consecutivo, que los recibos de sus tasas e impuestos no se incrementan ya que este año se mantienen de nuevo congelados los precios por los servicios municipales.

El presupuesto de 2019 fue aprobado ayer en un pleno extraordinario con los votos favorables del PP y el Partido Independiente y los votos en contra del PSOE y Ciudadanos.

Las cuentas municipales contemplan ingresos por un montante de 4.808.092 euros y unos gastos de 4.193.126 euros, lo que deja al equipo de gobierno un margen de estabilidad de 614.966 euros en positivo. Esto sumado el remanente de tesorería del Ayuntamiento permitirá financiar diversas inversiones a lo largo del año que no se han incluido en las cuentas y para las que tendrán que realizar modificaciones de crédito.

Así, el 75 por ciento del presupuesto se destinará a gastos de personal (1.284.576 euros) y gastos corrientes (2.351.850 euros). El capítulo de las inversiones reales recoge una partida de 298.000 euros, aunque las obras más importantes no están estructuradas en las cuentas y se han organizado en un plan cuatrienal que prevé para 2019 inversiones por un montante de 3.037.973 euros.



Un momento de la sesión plenaria extraordinaria celebrada ayer en Villares de la Reina. | EÑE

El equipo de gobierno pretende invertir 2 millones en la remodelación de las calles del casco antiguo

En este plan estructurado a cuatro años, para el próximo año se plantean inversiones muy importantes, como la remodelación de las calles del casco antiguo de Villares de la Reina con un presupuesto de más de dos millones de euros. También se incluye la pavimentación del camino de Aldeaseca y el carril bici con 250.000 euros, la rotonda de la carretera de Zamora con Aldeaseca con otros 240.000 euros, la mejora de las piscinas municipales con 200.000 euros, la renovación de alumbrado público con 140.000 euros o mejoras en los parques infantiles con 60.000 euros.

Ciudadanos justificó su voto en contra asegurando que son "los peores presupuestos del municipio que no resuelven problemas enquistados como las eras y no dan respuesta a las demandas de los ciudadanos". Algo que derivó en bronca entre los ediles de la formación naranja y el equipo de gobierno y donde acabaron discutiendo por la gestión de cultura, el polígono industrial y la RPT municipal.

El PSOE aseguró que les "hubiera gustado participar en la elaboración de los presupuestos y que se hubieran incluido algunas de las demandas que hemos hecho durante este año".

## VILLAMAYOR

El concierto de la Banda de Música inicia los actos navideños

La localidad de Villamayor de Armuña iniciará esta tarde el programa navideño con el concierto de la Banda de Música y el encendido del árbol de la Plaza decorado por Casjivi, CDN y los quintos. El tradicional Concierto de Navidad, que tendrá lugar a las 19:30 horas en el Teatro Antonio Gamoneda, incluirá villancicos y la marcha 'Radetsky' de Strauss a cargo de la Banda de Formación de la Escuela Municipal de Música y la Banda de Música. | EÑE

## ALDEATEJADA

Los niños disfrutarán de juegos, cuentacuentos talleres desde el día 26

El Ayuntamiento de Aldeatejada ha organizado varios talleres infantiles para estos días de vacaciones escolares con el objetivo de conciliar la vida familiar y laboral y que los niños aprovechen su tiempo libre y de ocio de forma activa. Unas actividades en las que los más pequeños disfrutarán desde el próximo día 26 de unas mañanas llenas de juegos, pruebas, juegos de mesa, cuentacuentos y talleres de elaboración de adornos navideños. | EÑE

## VILLARES

Los vecinos interesados pueden optar al cargo de juez de paz sustituto

Los vecinos de Villares de la Reina interesados en optar a ocupar el cargo de juez de paz sustituto del municipio deberán presentar su solicitud en el registro del Ayuntamiento en el plazo de un mes. El próximo 14 de mayo de 2019 concluirá el período del cargo actual y el pleno deberá elegir a la persona idónea, que propondrá como candidato a la Sala de Gobierno del Tribunal del Tribunal Superior de Justicia de Castilla y León para su nombramiento. | EÑE

## SANTA MARTA DE TORMES

# El Consistorio destina 4.000 árboles y arbustos para reforestar el Parque Natural do Douro

Enviará a Portugal el material vegetal producido en el vivero

EÑE | SANTA MARTA

El alcalde de Santa Marta, David Mingo, ha firmado un convenio de colaboración con la Associação Nacional de Conservação da Natureza Quercus de la localidad portuguesa de Guarda para la cesión de material vegetal destinado a la repoblación forestal de la zona quemada y protegida del Parque Natural do Douro Internacional.

El objetivo es la donación, de manera desinteresada, por parte del Consistorio santamartino de 4.000 ejemplares de encina, fresno y almez, de los 9.000 de 56 especies diferentes autóctonas, del material vegetal de producción propia, producido en el vivero Municipal, con destino a las repoblaciones de espacios degradados o afectados por incendios en diferentes lugares de Portugal.

El Consistorio inició la producción forestal de especies autóctonas con semillas procedentes del Ministerio de Medio Ambiente con su Programa Mixto de Formación y Empleo 'Corredor Verde' en noviembre de 2017, y fue el pasado febrero cuando se solicitaron al Centro de Recursos Genéticos del Ministerio las semillas de especies autóctonas para comenzar con la producción.



Ricardo Navais, David Mingo y Pedro García en la firma del convenio. | EÑE